



SHEILA NAILS

Express

1 STEP SEMIPERMANENTE

SHEILA
NAILS

Distribuito da: **Nails&Beauty S.r.l.**
Via A. Volta, 21 - 35010 Limena (PD) - Italy
www.sheilanails.com



Express

UNO SMALTO UN PASSAGGIO



**SHEILA
NAILS**

SH0028 7 ml

Smalto semipermanente Express
Semipermanent nail polish Express

SMALTO GEL 1 STEP

La sua applicazione non richiede nè base nè top e soprattutto nessuna limatura dell'unghia naturale. Con un solo passaggio un risultato professionale e perfetto in 5 minuti e una durata oltre i 15 giorni. Non contiene Formaldeide, Toluene, Dbp.

APPLICAZIONE

Preparare l'unghia naturale rimuovendo le cuticole e sgrassando con il **Cleaner**;
Applicare **Express** stendendo uno strato sottile; Polimerizzare in lampada led 45 sec. o in lampada uv 2 minuti; Applicare un secondo strato se lo si desidera per un risultato più intenso del colore; Lavoro finito... **Fantastico!**

RIMOZIONE

Avvolgere le **Sheila Remover Foils** imbevute con liquido **Nail Off** sulle unghie tenendole in posa per 8 minuti; Rimuovere le Sheila Remover Foils e con un bastoncino togliere il residuo di colore; Pronti per una nuova applicazione di **Express**.

IMPORTANTE: Togliere una **Remover Foils** alla volta.

1 STEP GEL VERNIS À ONGLES

Il n'y a pas besoin d'oter l'ongle pour l'application et ni moins d'une couche de base ou bien d'un top. Une seule couche et en 5 minutes vous obtiendrez un résultat professionnel et une durée de plus de 15 jours. Incroyable mais c'est vrai ! Sans formaldhéide, toluène, dbp.

APPLICACION

Préparez l'ongle vierge, enlevez la cuticule et dégraissez par **Cleaner**. Appliquer une couche subtil de **Express**. Polymériser sous lampe à led pendant 45 seconds ou bien sous lampe a UV pendant 2 minutes. Appliquer une deuxième couche subtil si Vous souhaitez plus d'intensité. Travaux terminés ! **C'est Génial !**

DEPOSE DU VERNIS EXPRESS

Verser le **Nail Off** sur les **Sheila Remover Foils** et envelopper chaque doigt individuellement. Après 8 minutes, enlever doigt par doigt le Sheila Remover Foils et éliminer le Gel par un bâtonnet en bois. Et voilà, l'ongle est prête pour une nouvelle application de **Express!**

IMPORTANT: D'enlever une **Remover Foil** par fois.

1 STEP NAIL POLISH

The application do not required any base or top and no filing the natural nail, with only one pass you have a professional and perfect result in only 5 minutes and it will stay for more than 15 days. Incredible but it's true. Do not contain formaldehyde, toluene and dbp.

APPLICATION

Prepare the natural nail removing the cuticles and degreasing with **Cleaner**;
Apply a thin layer of **Express**; Cured in led lamp 45 seconds or in uv lamp 2 minutes;
Apply a second layer if you desired to have a more intensity color; Work finished... **Fantastic!**

REMOVAL

Wrap the **Sheila Remover Foils** soaked with the liquid **Nail Off** on the nail and leave it for 8 minutes; Remove the **Sheila Remover Foils** and with a wood stick remove the color; Ready for a new application of **Express**.

IMPORTANT: Remove the **Remover Foils** one by one.